

ENLAZADAS las fuerzas de Vatutin y Konev

AVANZAN LOS RUSOS

MOSCU, 4. UP.— Las consecuencias del enlace de las fuerzas de Vatutin y Konev proba blemente sobrepasen por su importancia al cerco de las 10 divisiones en sí. La segunda fase de las operaciones de Ucrania ha comenzado ya, y se cree que el reagrupamiento de las fuerzas soviéticas resultó lógico del enlace, acrecentará extraordinariamente el poderío de la segunda ofensiva rusa, destinada a arrollar a los alemanes de las regiones de Ucrania, que todavía se encuentran en su poder. Además de haber infligido al enemigo un grave golpe moral del enemigo mediante otra brillante maniobra envolvente como la de Stalingrado el alto comando ruso se halla en excelente posición para dividir el frente alemán en el sudoeste de Ucrania en su avance hacia el Dniéper.

WASHINGTON, 4 UP.— La oficina de información de guerra anuncia que durante el mes de enero las fábricas de aviones han producido una cantidad sin precedentes de bombarderos pesados y cazas de gran radio de acción. La producción total en el último mes asciende a 1789 aparatos.

WASHINGTON, 4 UP.— Oficialmente se anuncia que dos bombarderos pesados de la marina norteamericana atacaron el aeródromo de instalaciones de la costa sudeste de la isla Paramushiru.

EN EL AREA DE UKRANIA SE ESTA RESOLVIENDO LA SUERTE DE ALEMANIA. ALLI DOS EJERCITOS SOVIETICOS SIGUEN ESTRECHANDO LOS GANCHOS DE LAS PINZAS EN TORNO A UNAS DIEZ DIVISIONES NAZIS AL SUR DE KIEV

Más al Norte en esta misma zona, las fuerzas soviéticas continúan avanzando tierra adentro hacia Narva, en Estonia, cuya caída en manos del General Govorov es inminente.—Las ciudades polacas de Rovno y Luck han caído en manos de la caballería soviética

EL REAGRUPAMIENTO DE LAS FUERZAS SOVIETICAS ACRECENTARA EXTRA ORDINARIAMENTE EL PODERIO DE LA OFENSIVA RUSA. — MEDIANTE UNA MANIOBRA ENVOLVENTE COMO LA DE STALINGRADO, SE ASESTA UN GOLPE TREMENDO AL REICH

Las fuerzas de los Generales Vatutin y Konev pueden ahora dividir el frente alemán en el sudoeste de Ucrania en su avance hacia el Dniéper.—Roosevelt declara que está haciendo esfuerzos por mantener a España neutral a España, en la pura acepción del término

MOSCU, 4. UP.— Anunciase que los guerrilleros estonios han cortado el ferrocarril Narva Tallin.

ESTOCOLMO, 4. UP.— Se dice que los alemanes han ordenado la evacuación de los civiles de tres ciudades importantes en Estonia, Letonia y Polonia. Un despacho sueco, refiriéndose a partes emitidas por una emisora clandestina, informa que las autoridades en la Prusia Oriental hacen preparativos para alojar a un millón quinientos mil refugiados de dichas áreas. Se gun estos partes, el éxodo ya se ha iniciado.

MADRID, 4. UP.— El diario Arriba publica una composición fotográfica con varias instantáneas de las calles de esta capital después de la implantación de las restricciones al uso de la gasolina. Aparecen en las reproducciones los tranvías y coches a caballo y los guardias y circulación de la que se han suprimido las señales luminosas y los timbres automáticos.

Cuartele avanzados en Nueva Guinea, 4. UP.— Aviones norteamericanos liberador dejaron caer 107 toneladas de bombas en Madang, en la zona del Alexishafen.

LONDRES, 4.— La radiomóvil de Berlín informó oficialmente que en la cabecera de puente de Nettuno poderosas fuerzas enemigas han sido cercadas mediante contrataques concentrados y que han sido rechazadas las tentativas para avanzar su situación.

ESTOCOLMO, 4 UP.— El diario Aftonbladet reproduciendo una transmisión en idioma estoniano de la radio emisora de Leningrado informa que los rusos ocuparon el castillo de Ivangorod en la margen oriental del río Narva que forma parte de la ciudad del mismo nombre.

MOSCU, 4. Urgente.— Se informa que el primer ejército ucraniano se abre paso hacia las defensas alemanas del río Bug después de haber rechazado violentos contraataques enemigos.

MOSCU, 4. UP.— Se espera de un momento a otro la caída de uno Narva en manos del general Govorov.

Cuartel general en Italia, 4. UP.— Después de haber rechazado cuatro recios contraataques y desbaratado una contraofensiva germana las fuerzas angloamericanas siguen ampliando en forma constante la zona de invasión.

LONDRES, 4. UP.— Informa la radio de Moscú que Rusia se negó a firmar un tratado de mutua ayuda con los yugoeslavos, similar al existente con Checoslovaquia, debido a la confusa situación de Yugoslavia.

Cuartel aliado en Nueva Guinea, 4. UP.— 107 toneladas de bombas arrojaron los aparatos aliados en la zona de Madang y Alexishafen dos importantes bases japonesas.

LONDRES, 4. UP.— La radioemisora de Berlín informó que los rusos han llevado rotos refuerzos a la zona Kirovograd Belaya Tserkov donde atacan ininterrumpidamente. Agrega la información que el noroeste de Nikopol los alemanes contrataron a fuerzas enemigas superiores.

VIGO, 4. UP.— Procedente de Aruba, llegó al puerto local el buque petrolero Calvo Sotelo conduciendo un importante cargamento de gasolina.

LONDRES, 4. UP.— Oficialmente se anunció que poderosas formaciones de bombarderos pesados norteamericanos con escolta de cazas de gran autonomía de vuelo atacaron hoy objetivos en el oeste de Alemania.

ESTOCOLMO, 4. UP. Los alemanes han incendiado por razones estratégicas la localidad estoniana de Ivangorod, suburbio de Narva según informa el correspondiente de la agencia telefónica sueca en Tallin. Añade que ha terminado la evacuación de Narva y se considera que pronto habrá una gran batalla por la posición de la ciudad. Un despacho de la misma agencia procedente de Berlín informa que los alemanes están utilizando ya a voluntarios estonianos en el frente de Narva.

WASHINGTON, 4 UP.— El presidente Roosevelt declaró en rueda de periodistas que Gran Bretaña y los Estados Unidos están obrando en forma conjunta para lograr que España permanezca neutral en el puro sentido de la palabra.

Despedidos 100 trabajadores de las fincas de Mr. Lindo

La Confederación de Trabajadores de Costa Rica interviene en este delicado problema para la economía de Juan Vinas

De las fincas de Mr. Lindo, situadas en Juan Vinas, han sido despedidos 100 trabajadores, por lo que el sindicato agrícola respectivo ha puesto en autos de la Confederación de Trabajadores de Costa Rica que ha enviado a Juan Vinas, para investigar lo sucedido, a uno de sus delegados, que informara.

El problema es muy delicado para la situación económica del cantón, desde el despido de 100 hombres acarrearía muchas dificultades en sus hogares. Informaremos.

Recio temporal azota la meseta central

TAMBIEN EN LA ZONA ATLANTICA Y EN SAN CARLOS LLUEVE TORRENCIALMENTE. EN ESTA CAPITAL DESDE ANOCHE LLUEVE SIN CESAR



Hasta el momento no se ha tenido informes de que hayan ocurrido desastres a causa de las lluvias. Ha llamado mucho la atención que en pleno mes de febrero llueva tanto

En esta capital y en toda la meseta central, de acuerdo con los informes que esta mañana nos fueron transmitidos, está lloviendo desde anoche en forma bastante fuerte, como si estuviéramos en pleno invierno.

Esto es lo que más llama la atención, que en el mes de febrero, que siempre se ha caracterizado por ser uno de los más de finidos meses de verano, esté lloviendo como si fuera octubre.

Se nos informa también que en la zona Atlántica y en San Carlos igualmente hay muy mal tiempo, pues lueve con bastante intensidad. Hasta el momento no se ha tenido noticias de que haya ocurrido ningún desastre a causa del nuevo temporal.

ABOGA LA CAMARA DE COMERCIO POR UNA REVISION DEL ARANCEL DE ADUANAS

En la última sesión celebrada se acordó solicitar al Ejecutivo que se ponga en vigencia una ley que disponga nombrar una comisión revisadora

A LA SECRETARIA DE HACIENDA SERA DIRIGIDA IMPORTANTE COMUNICACION EN ESTE SENTIDO

En la última sesión de la Cámara de Comercio se tomó un acuerdo para solicitar al ejecutivo que ponga en práctica una ley que le autoriza a nombrar una comisión que revise el arancel de aduanas.

SIETE VICE CONSULES EN DIVERSAS CIUDADES DE LOS ESTADOS UNIDOS NOMBRO AYER EL PODER EJECUTIVO

TODOS ESTOS NUEVOS FUNCIONARIOS CONSULARES DESEMPEÑARAN SU CARGO AD-HONOREM

La secretaría de relaciones exteriores, con instrucciones del señor Presidente de la República, procedió al nombramiento de varios viceconsulados en diversas ciudades de los Estados Unidos. La lista de esos nombramientos es la que ofrecemos a continuación para conocimiento de nuestros lectores:

Lo Echoverría, Birmingham, se nombra como vicecónsul a don Elgar Orozco Seborio. Hollywood, se nombra como vicecónsul a don Manuel Antonio Viquez. Los Angeles, se nombra como vicecónsul a don Jorge Maroté. Chicago, se nombra como vicecónsul a don Carlos Lara Hine. Las funciones viceconsulares se desempeñarán por estos funcionarios ad-honorem.

POR QUE ESTA CON EL Dr. CALDERON GUARDIA EL SINDICATO NACIONAL DE COMUNICACIONES QUE COMPRENDE EN SU TOTALIDAD A LOS EMPLEADOS DEL RAMO

EXPLICA SU SECRETARIO GENERAL DON GONZALO SOLANO

Estamos con él porque en este momento de transición del Mundo, en que Costa Rica ocupa un lugar preeminente en el congreso de las naciones está pasando por ese proceso; y encontrá-

dose el doctor Calderón Guardia como Presidente de la República en la medida de los intereses políticos, sociales y culturales del Pueblo, nosotros como particulares de (PASA a la Pág. 3)

ULTIMA HORA

Año I — San José, VIERNES 4 de Febrero de 1944

En aguas costarricenses el "DELFIN"

DON RODOLFO CASTRO GUTIERREZ, VICE-CONSUL DE COSTA RICA EN PANAMA, INFORMA QUE EL BARCO AL QUE SE HA SEÑALADO COMO PORTADOR DE ARMAS, PASEO HACE CINCO DIAS POR PANAMA, Y YA DEBE ESTAR EN AGUAS COSTARRICENSES

En Quepos, Golfito o algún otro lugar de la costa del Pacifico debe estar el "Delfin" descargando su carga. — Sensación producen las noticias sobre la llegada a Costa Rica del "Delfin", en el cual se ha asegurado que vienen armas para Costa Rica

Grande sensación han causado las sumistradas por la Unión, según las cuales. Vienen por el Comodoro Toledo con un conocimiento del gobierno de México el despacho de aquella nación de un barco, el cual en el cual se han enviado armas a Costa Rica con desti-

no a una revuelta revolucionaria. La afirmación de Lombardo Toleado fue confirmada plenamente por el embajador de Costa Rica en México, señor Jinesta, quien dió a la prensa más detalles sobre el envío de armas. (Pasa a la Página 4)

Servicio cablegráfico de la UNITED PRESS

COMITE DE VIGILANCIA INTERNACIONAL CONTRA LAS ACTIVIDADES NAZIS

EN LOS ESTADOS UNIDOS, CON LA COOPERACION DE LOS SERVICIOS DE INTELIGENCIA DE LAS NACIONES LATINOAMERICANAS, NUNCA SERA CREADO ESTE ORGANISMO

Su objeto será investigar y reprimir la actividad de los nazis, cualquiera que sea la máscara con que se desfigure. — El comité tendrá carácter interna cional y actuará en todas y cada una de las naciones americanas

La prensa de la América está publicando en estos momentos la noticia de la formación de un

comité de vigilancia y represión contra las actividades nazis, que tendrá carácter internacional y que actuará en todas y cada una de las repúblicas americanas. El comité será creado en los Estados Unidos, con la cooperación de las naciones latinoamericanas, a las que se les ha pedido su cooperación con este objeto.

Se reprimirán las actividades nazis, cualquiera que sea la máscara con que se desfigure. Los servicios de investigación y de seguridad de todas las naciones americanas estarán representadas en este comité de vigilancia. Una de sus primeras tareas será formal invitación a los gobiernos latinoamericanos.

RESCATADO EL AVION QUE CAYO EN QUEPOS

Una comisión norteamericana, con todo el equipo necesario, rescató de las aguas del Pacifico el motor y parte de la obra muerta del avión que hace algunos días cayó frente a Quepos

Esta mañana se nos comunicó que en Quepos desde hace algunos días ha venido trabajando una comisión norteamericana que en el equipo necesario ha tratado de rescatar el avión que en días pasados cayó en esas aguas.

Como se sabe, este avión fue uno de los perdidos que llegaron a territorio nacional de Quepos. Uno de ellos aterrizó aquí en San José, muriéndose otro día en grave accidente su piloto. Del otro avión se dijo que había caído frente a Quepos.

Dicha comisión norteamericana, al fin y al cabo, rescata el avión y parte de la obra muerta, lo cual será trasladado a Panamá para su composición y reconstrucción.

VIGILANCIA EN LA CARRETERA DE ALAJUELA

ESTARA MUY VIGILADA CON MOTIVO DE TRAFICO INTENSO QUE TENDRA EL DOMINGO PROXIMO

Vendrán manifestantes de aquella ciudad al acto cortésista de San José e irán a Alajuela manifestantes de San José al acto picadista

Sabemos que las autoridades están dispuestas a mantener una vigilancia estricta en la carretera de Alajuela, con motivo del intenso tráfico que tendrá esta carretera el domingo próximo.

Como es sabido, el domingo vendrán manifestantes de Alajuela al acto cortésista que se verificará en San José e irán a Alajuela manifestantes de San José al acto que tendrá lugar en aquella ciudad. Por este motivo, habrá una intensa vigilancia en aquella carretera. Nos parece muy atinada la idea.

RETORNA A COSTA RICA el Embajador Americano

SE ESPERA PARA EL LUNES O MARTES PROXIMOS SU REGRESO A SAN JOSE

Completó Mr. Desportes los negocios particulares que le llevaron a los Estados Unidos. Estuvo también en el Departamento de Estado

Hemos sido informados acerca del próximo regreso al país del señor Embajador de los Estados Unidos Mr. F. Allen Desportes. Ha estado en su patria atendiendo negocios particulares. Informada que el lunes o martes de la semana entrante es nuevamente en San José Mr. Desportes. Estuvo en Carolina

IMPORTANTE MEMORIAL A LA SRIA. DE HACIENDA DIRIGIRA LA CAMARA DE COMERCIO

ROGANDOLE PONER EN VIGENCIA LA LEY QUE AUTORIZA AL EJECUTIVO PARA CONSTITUIR UNA COMISION REVISADORA DEL ARANCEL DE ADUANAS

En la sesión de anoche de la Cámara de Comercio se abordó un asunto de gran importancia para el comercio importador de la república que desde hace algunos meses viene sufriendo serios perjuicios por la pérdida de los mercados de las mercancías importadas. Sobre este asunto se tramitó una comunicación que tiene su sede en Montevideo, Uruguay,

En la sesión de anoche de la Cámara de Comercio, se abordó un asunto de gran importancia para el comercio importador de la república que desde hace algunos meses viene sufriendo serios perjuicios por la pérdida de los mercados de las mercancías importadas. Sobre este asunto se tramitó una comunicación que tiene su sede en Montevideo, Uruguay,

asunto relacionado con este tema, que está teniendo en gran repercusión en toda la América, se acordó enviar atento memorial a la Secretaría de Hacienda y Comercio, rogándole poner en ejecución una ley del congreso que autoriza al ejecutivo para constituir una comisión revisadora del arancel de aduanas y leyes similares.

10 divisiones nazis COPADAS AL SUR DE KIEV

MIL PERSONAS MURIERON A CAUSA DEL TERREMOTO EN GEREDÉ

ANGORA, 4. UP.— Partes no oficiales estiman en dos mil las muertes causadas por el terremoto en Geredé, Turquía. Un avión de combate cayó ayer día que causó mil personas murieron en dicho temblor.

BOMBARDEADA ANOCHE EL REICH

LONDRES, 4. UP.— Por la tercera noche consecutiva bombardeos moscovitas — bombardeo en el oeste de Alemania anoche. Hasta ahora no se han recibido más detalles de estas operaciones.

DIEZ DIVISIONES NAZIS COPADAS

MOSCU, 4. UP.— Se están verificando vivaces acciones a lo largo del frente ruso. La actividad más importante se concentra en el área de la Ucrania. Allí dos ejércitos rojos siguen estrechando los ganchos de las pinzas en torno a unas diez divisiones nazis en el sur de Kiev. Hasta ahora han caído muertos a siete mil soldados enemigos en dicho sector. Más al norte las fuerzas soviéticas continúan avanzando tierra adentro hacia Narva, en Estonia, y la caída de ese nudo ferroviario parece ser inminente.

ESTAN DESERTANDO LOS SOLDADOS ALEMANES EN POLONIA

LONDRES, 4. UP. (Por Robert Dowson). — Los soldados alemanes en Polonia desertan en grandes números vendiendo sus pistolas, fusiles y uniformes a los patriotas polacos, según reveló un jefe de ellos que acaba de llegar a Londres llamado por el gobierno polaco en el exilio para desempeñar una misión secreta. C. Josef Kolonowski, seudónimo que dió, asegura que dirige a un grupo de resistencia en la judería de Varsovia y compró armas y uniformes a desertores alemanes. Nosotros necesitábamos las armas, dice, y los alemanes que rían venderlas. Kolonowski el primer judío que llega a Londres procedente de la judería de Varsovia desde la ocupación alemana, debiendo viajar durante cinco meses a través de territorio dominado por los nazis, que habían puesto precio a su cabeza en 1942 cuando los hebreos de Polonia iniciaron la resistencia a los alemanes. Kolonowski abandonó la judería y comenzó a organizar los grupos de patriotas viviendo constantemente perseguido. En enero de 1943 presenció el primer levantamiento importante del Ghetto: los patrio-

los amaron a los judíos, que atacaron a los guardias alemanes y dieron muerte a cien. Los nazis tomaron represalias con autómatas blindados y ametralladoras pesadas. Incendiaron muchas casas donde sospechaban había patriotas ocultos, elevando se las llamas a tanta altura que se les veía a varios kilómetros, y muchos judíos perecieron carbonizados. La revuelta fue sofocada, y 6000 hebreos enviados al frente oriental. La excelente labor de Klonowski contra los alemanes llamó la atención del gobierno polaco, que decidió que viniese a Londres para encargarse de la misión de acuerdo con su especialidad que se mantiene en secreto.

CANONEOS A LA COSTA ITALIANA

ARGEL, 4. UP.— Unidades navales francesas y holandesas cañonearon la zona costera italiana en las cercanías de Formia y lograron excelentes resultados particularmente al norte y noreste de la ciudad.

A PUNTO DE PERECER UN CORRESPONSAL DE LA UNITE PRESS

PEARL HARBOR, 4. UP.— El corresponsal de la United Press, Malcolm R. Johnson que acompaña a las fuerzas norteamericanas en las Islas Marshall, estuvo a punto de perder la vida al quedar parcialmente destruido cuando levantaba vuelo, el bombardero Liberator en que iba a efectuar un reconocimiento sobre el atolón de Kwajalein.

LONDRES, 4. UP.— Los guerrilleros yugoslavos anuncian que han destruido la estación de Horvat en la línea ferroviaria Zagreb-Karlovac. Otras unidades patriotas están luchando cerca de Fiume, en Etruria.

ENORME FUERZA AEREA ALIADA EN ACCION

LONDRES, 4. UP.— Formaciones muy poderosas de bombarderos pasaron sobre la costa sudoriental de Alemania durante la noche y media esta mañana. Muchas escuadrillas eran acompañadas por cazas.

EL EMBAJADOR ALFARO DECLINA COMENTAR UNA NOTICIA

WASHINGTON, 4. UP.— En la embajada ecuatoriana se expresó que el embajador Alfaro ha declinado comentar la noticia procedente de Panamá de que será el primer embajador en ese país. En algunos círculos diplomáticos se opina que sería lógico el nombramiento pues anteriormente fue ministro en Panamá, al mismo tiempo que lo era en Washington o México.

PARTIDO REPUBLICANO NACIONAL

(CARTAGO)



El brillante orador, Licenciado don

Guillermo Valverde Alvarado

Pronunciará un sensacional discurso esta noche de 7 y media a 8 y media, desde los micrófonos de la Estación RADIO CARIBE, 735' kc. Acerca de temas de palpitante actualidad política.

VISITARA HAITI EL PRESIDENTE MEDINA

HAITI, 4. UP.— Puerto Príncipe, Medina se detendrá en esta como huésped de honor del presidente Lescot.

BOMBARDEADO EL OESTE DE ALEMANIA

LONDRES, 4. UP.— Se anunció oficialmente que poderosas formaciones de bombarderos pesados norteamericanos con escolta de cazas de gran autonomía de la misma nacionalidad, atacaron hoy objetivos del oeste de Alemania.

ARRASADO CASSINO POR LAS FUERZAS ALIADAS

ARGEL, 4. UP.— Fuerzas aliadas de infantería apoyadas por poderosos elementos acorazados, se abren paso vigorosamente por las calles del arrasado baluarte de Cassino en sangrienta batalla, casa por casa, mientras que mas al norte las tropas de desembarco siguen jumpiando en forma constante la zona de invasión después de haber rechazado cuatro reacios contra ataques y desbaratado una contra ofensiva alemana. Informaciones suministradas en el alto comando revelan que los alemanes habiendo recibido poderosos refuerzos de infantería y tanques desde el norte de Italia emprendieron ayer su esperado ataque en las vías de acceso a Roma. Sin embargo los aliados se aseguraron sólidas posiciones y rechazaron los cuatro contra ataques emprendidos por el enemigo. De estos tres fueron lan-

zados contra las tropas británicas que ocupan el ala septentrional de la cabecera de puente mientras que el cuarto fue dirigido contra las tropas norteamericanas en el flanco sur. Formaciones de tanques e infantería una tras otra se lanzaron contra las líneas aliadas pero las informaciones oficiales dicen que los anglos norteamericanos hicieron retroceder a los nazis, causandoles considerable número de bajas. El enemigo, con poderosas concentraciones de artillería trató de apoyar la infructuosa contra ofensiva y la Luftwaffe por primera vez en varias semanas, destacó numerosas escuadrillas para atacar las líneas aliadas. Cuando disminuyó la violencia de los esfuerzos enemigos los aliados se hallaban aun en sus posiciones avanzadas, que se extienden sobre un tramo de más de 19 kilómetros del ferrocarril eléctrico Roma-Nápoles, entre Campoleone y Cisterna. Las fuerzas anglo norteamericanas amenazan con llegar de un momento a otro a las principales rutas de abastecimientos entre Roma y Cassino, lo cual dió lugar en dos a los ejércitos nazis. Mientras tanto a 80 kilómetros mas al sur está llegando a su apogeo la batalla por el baluarte de Cassino. Las fuerzas norteamericanas se abren paso sostenidamente por las calles de la ciudad, cuyas casas han sido convertidas en poderosas fortalezas por el enemigo. Se cree que los alemanes tienen todavía abierta una angosta ruta de abastecimientos a la ciudad por la

via Cassina, pero los franco norteamericanos acortando desde el norte se han colocado a distancia de ataque de ese camino.

NEUTRALIDAD DEL GOBIERNO DE FRANCO FRENTE AL CONFLICTO

MADRID, 4. UP.— España está resuelta a continuar su actual política de neutralidad según un anuncio oficial expedido ayer después de una reunión del gabinete español. La declaración dice categóricamente que el gobierno de Franco no se desvia de su política de neutralidad ninguna circunstancia. Por último da a conocer que el gobierno estudia medios de dar más vigor a tal actitud de modo que su neutralidad sea respetada.

FACILMENTE OCUPADA POR LOS AMERICANOS LA ISLA DE KWAJALEIN

PEARL HARBOR, 4. UP.— El único aeródromo que quedaba a los japoneses en el atolón de Kwajalein está completamente en poder del ejército estadounidense. Con tanques lanzallamas y armas secretas las tropas atacantes exterminan metódicamente a los japoneses. Es considerable la desmoralización entre las bajas, pues mientras los japoneses tuvieron hasta el miércoles de la noche, 1250 muertos el total de la guarnición en Kwajalein era de 2600 hombres. Las bajas norteamericanas solo alcanzaban a 27 muertos, nueve desaparecidos y 100 heridos. La cuarta división de infantería de marino mientras tanto completó la conquista de la isla Namur después de un bombardeo que probablemente haya sido el más concentrado de la historia, eliminando la resistencia enemiga en 24 horas y media. También fueron ocupadas totalmente los islotes adyacentes de Gagan, Edjell, Deburu y Edjinn.

70 AVIONES ALEMANES INCURSIONARON SOBRE GRAN BRETAÑA

LONDRES, 4. UP.— De los setenta aviones alemanes que anoche hicieron incursión sobre la Gran Bretaña, menos de 20 lograron atravesar las cortinas de fuego que defendían esta capital.

COMPLETADA LA OCUPACION DE LA ISLA MADRE POR LA MARSHALL PEARL HARBOR

4. UP.— La casi completa conquista de la isla Madre de Kwajalein en las Marshall ha dado a los aliados uno de los ancladeros mejor protegidos en el Pacífico Letano. Y los americanos no tardarán en sacar partido de su ganancia. De hecho, la enorme flota de invasión va está en la laguna de Kwajalein para defenderse de submarinos enemigos. En tierra las tropas americanas van llevando a cabo operaciones de limpieza en la isla de Kwajalein donde se estima que quedan solo unos 750 japoneses. Entretanto los bombarderos americanos están castigando duramente a los islotes del grupo Marshall desparatando el camino para más desembarcos. FRACASARON EN SU INTENTO DE ATACAR A LONDRES AVIONES NAZIS

LONDRES, 4. UP.— Unos se tenta aviones nazis volaron a través del canal anoche en un esfuerzo por realizar dos asaltos a Londres. Pero las baterías antiaéreas lograron abatir a gran parte de los incursores. De hecho, menos de 20 aviones se abrieron paso al área de Londres y tres de ellos fueron destruidos.

A PUNTO DE CAER DOS BASES JAPONESAS

Cuarteles avanzados aliados, Nueva Guinea, 4. UP.— La suer de los dos bases japonesas de Nadang y Bogadim en Nueva Guinea parece estar sellada. Dos columnas aliadas, una integrada por australianos y la otra por americanos están aproximándose a los puntos fuertes. Los australianos se hallan a solo 45 kilómetros de Madang y a 27 kilómetros de Bogadim. En apoyo del empuje terrestre, bombarderos aliados arrojan ayer 30 toneladas de bombas sobre el área de Madang.

ESTOCOLMO, 4. UP.— La agencia Tidningarnas Telegram Byrå de Estocolmo, que opera bajo las autoridades alemanas, impuso a esa ciudad una suma de cinco millones de coronas, como castigo por un atentado cometido recientemente contra dos oficiales alemanes que fueron heridos por desconocidos.

ESTOCOLMO, 4. UP.— El corresponsal de la agencia telegráfica sueca en Berlín anuncia que los rusos ocuparon en su cabecera las ciudades polacas de Tomyn y Lelke cuya sujeción por los alemanes admitió ayer la emisora berlinesa. Según el corresponsal de la agencia telegráfica en el frente dice que los alemanes al retirarse abandonaron sistemáticamente la norma de la tierra arrasada.

DESPAROLLO DE LAS INDUS TRIAS EN BOLIVIA

LA PAZ, 4. UP.— Denuncia la política económica del presidente deposedo, Peñaranda. Víctor de Peñaranda, ministro de hacienda boliviano anunció que no renunciará que tiene por objeto desarrollar las industrias de Bolivia. El líder revolucionario declaró que la punta no es anticomunista, sino que quiere que los inversiones extranjeras sean por bien de la patria.

OCUPADA LA PRINCIPAL BASE NAVAL JAPONESA AL ESTE DE TRUK

PEARL HARBOR, 4. UP.— Por William Torre.— La mayor flota de invasión que haya navegado por el Pacífico ocupó la laguna interior de Kwajalein. La principal base naval japonesa al este de Truk, que podrá ser utilizada ahora como tal por las fuerzas norteamericanas para asegurar la conquista de las demás islas del archipiélago. El contralmirante Richard Turner ordenó que todos los transportes de tropas y la mayor parte de las naves de apoyo estadounidenses entraran en la laguna interior mayor del mundo para estar a salvo de los ataques de los submarinos japoneses. Los buques entraron en la laguna el martes, segundo de la invasión cuando los infantes de marina de las tropas del ejército se abrieron camino a través de los defensores en cada extremo del atolón de Kwajalein, de 105 kilómetros de longitud.

NOTICIAS DE CINE

HOLLYWOOD, 4. UP.— Deena Durbin firmó un nuevo contrato por seis años con la Universal. La Warner Bros. hará la ópera Eriquetta Octava con Dennis Morgan y Irene Morgan.

DE TRESCIENTOS MIL COLONES PASARON LOS IMPUESTOS DE CONSUMO

EN EL MES DE DICIEMBRE ESTA RENTA FUE TAN GRANDE COMO EN LOS MESES ANTERIORES DEL AÑO PASADO

Así lo informa la Contaduría Mayor al presentar el cuadro de las rentas correspondientes a diciembre

La Contaduría Mayor ha enviado el cuadro de las rentas fiscales que pasan por esa dependencia y al Centro de Control. Se da cuenta detallada de los distintos ingresos fiscales. En cuanto se refiere a impuestos de consumo, éstos pasaron de los trescientos mil colonos, siendo la renta tan elevada como en los meses anteriores del año pasado. El detalle de los ingresos es el siguiente: cerveza extranjera C 1937.40, cerveza nacional C 58.238.65, cigarrillos nacionales C 168.431.52, cigarrillos extranjeros C 50.835.27, harina C 16.670.43, otros C 4375.00.

AVISO

Secretaría de Hacienda y Comercio

Sección de Compras

Se hace saber a quienes interese:

Que de acuerdo con el decreto ejecutivo N° 66 del 28 de Setiembre de 1943, no se tramitará ninguna cuenta por mercaderías, enseres o materiales suministrados al Gobierno, cuya orden de Compra no haya sido hecha por medio de esta Dependencia, con sujeción a las disposiciones establecidas en el Reglamento General de Compras para el Gobierno dictado por decreto N° 83 de 1° de Diciembre de 1943, que se publicó en la Gaceta N° 270 del siguiente día

CARLOS QUIROS A.

JEFE SECCION COMPRAS DE LA SRIA. DE HACIENDA Y COMERCIO.

SELLOS POSTALES CON LA ESTATUA "LA CARIDAD" DE DON JUAN RAMON BONILLA

Así lo propongo al gobierno de la República al elevar este recuerdo al gran maestro, para honrar la memoria del ilustre extinto. — Nos deja los recuerdos impreciosos de su fina cultura y de su arte, dice don Adriano Arié, en artículo para última hora

No siempre los pueblos se dan cuenta de sus fortunas y de sus desdichas de los valores que poseen... el vacío, como una abertura en la cúspide de una montaña, que sólo desde nubes y materias ligeras, abruma el espíritu de todo un pueblo de pesadumbre y de duelo.

La desaparición de Juan Ramón Bonilla representa para Costa Rica una pérdida que no podrá repararla ni con los siglos. El mérito de ese artista como la gloria sempiterna de Francisco de Miranda, que queda esculpidas en el Arco del Triunfo en París y en la historia del resurgimiento de Venezuela, vive en la Patria en Roma y en nuestro Teatro Nacional.

POR QUE ESTA...

Viene de la 1ª pág. — ese pueblo tenemos que estar con el doctor Calderón Guardia y con consecuencia lógica, con el continuador de su obra Social. Ya sabemos que para la opinión de algunos pecamos de ingenuos al hacer tal afirmación, porque en la familia de Comunicaciones hay enemigos de la Legislación Social así como del que de su continuador; a ello nosotros respondemos: que ni ignoramos ni nos sorprende que los haya.

Maestro, a su Patria. Y la gloria con la enseñanza de sus conocimientos y con la estatua de La Caridad que existe en la entrada del referido Teatro Nacional. Su Maestro, el Profesor Héctor Ferrer, murió no ha mucho en Roma, después de haber quedado ciego y de ser relegado en una isla de Sicilia, víctima del fascismo. Tresa eran los motivos por los cuales el insignificante artista caía en desgracia ante la era oprobiosa de la monarquía imperial: el de haber sido Gran Maestro de la Francmasonería Italiana, el de ser un integerrimo republicano, y el de tener una reputación sobresaliente por sus dotes de escultor y de literato.

Digno discípulo de su Maestro, Juan Ramón Bonilla nos deja los recuerdos impreciosos de su fina cultura y de su arte. Al elevar este breve recuerdo, yo propongo al gobierno de la República que para honrar la memoria del ilustre extinto, se haga una impresión de sellos postales con su estatua "La Caridad."

A. Arié

bras sucias en elementos que no son por cierto partículas genuinas del pueblo; pues cuerpos extraños en un organismo lo son, los microbios que dañan la sangre como los seres humanos que dañan al pueblo.

Ni se equivocó, ni apoderoó nuestro compañero Murillo telegrafista de Poás, al afirmar al país que podía estar seguro de que los empleados de comunicaciones en su totalidad, estamos con la Nueva Costa Rica. No se equivocó porque los cientos de empleados del Ramo son personas conscientes, a las cuales sus funciones no sólo les ha ligado a las poblaciones diarias de la vida nacional, sino que les ha identificado de manera íntima con las conquistas sociales que nos deja el doctor Calderón Guardia, y que debemos consolidar.

Para nosotros tiene que ser una Nueva Costa Rica, la que nos ofrece igualdad de oportunidades para todos; pues ya la distancia no es el abismo por el cual, nuestros compañeros del Guanacaste y de las demás provincias, permanecían relegados. Nosotros ahora sirviéndonos de los beneficios

de la Legislación Social, hemos logrado un mejoramiento económico para todos aquellos compañeros del interior del país, a los cuales en la administración pasada se les rebajó en parte sus dotaciones. Ya los compañeros del guanacaste se están dando cuenta de que los "Sueños Dorados de Liborio Flores" de que los ideales de este genuino representante de los hombres buenos que poblan la Pampa, se están convirtiendo en realidad.

Fué a nosotros a quienes tocó el honor de proclamar de primeros en el Guanacaste, Las Buenas Nuevas de las Garantías Sociales, Código de Trabajo, y Seguro Social. Y fué el Ramo de Comunicaciones el primero también en disfrutar de tan humana legislación. Centenares de hogares en todo el país bendicen hoy esta legislación, porque por ella se dió aliento y forma a una de las organizaciones que por su estructura, representa el ner

vo de las principales actividades de la vida nacional: Correos, Telégrafos, Teléfonos y Radios Nacionales, consolidados en el Sindicato Nacional de Comunicaciones. Esta entidad está con el doctor Calderón Guardia, porque a él debe su mejoramiento económico social del cual disfruta hoy y la reivindicación de entidad heredada mañana, cuando haya colmado sus anhelos todos; también se los deberá a él.

Pólizas de Defunción, Auxilios por Enfermedad, Cooperativas Económicas, Liberación de Gastos, aumentos de sueldos, acondicionamiento más humano de los sistemas de trabajo etc. etc., son los beneficios que constantemente están recibiendo los empleados de comunicaciones; los que sólo se detienen de las Garantías Sociales, Código de Trabajo y Seguro Social, esa y no otra es la razón por la que el Sindicato Nacional de Comunicaciones que comprende en su totalidad a los

FERROCARRIL ELECTRICO AL PACIFICO



AVISO AL PUBLICO

A partir del próximo domingo 6 de los corrientes, los trenes de excursión seguirán saliendo de regreso de Puntarenas a las 18 en vez de las 16 horas.

PROSPERO GUARDIA Administrador General.

San José, 1º de Febrero de 1944.

empleados del ramo, ha adquirido la suficiente conciencia para adoptar una posición vertical que se permite declarar a los costarricenses, inclusive los enemigos de la Nueva Costa Rica que nosotros estamos con Calderón Guardia, porque Calderón Guardia está contra la Miseria, contra la Ignorancia y en contra de las injusticias que se cometen con su pueblo. Pero hay algo más importante; el doctor Calderón Guardia dijo muy claro: "Al pueblo le corresponde defender las conquistas que le dejó". Al respecto cabe preguntar: Podría el pueblo de Costa Rica haber escapado de la mano de sus verdugos y opresores, sin un Moisés que apartara las aguas de la mar, al influjo de los Poderes Divinos? No, no hubiera podido. Pues el pueblo de Costa Rica, tampoco podría quitarse de sus espaldas esas angustias, sin el influjo de la legislación Social de Calderón Guardia, que no sólo apartará sino echará atrás, allá hacia el pasado, la ignorancia y la Miseria. Aún cuando algunos justifican a injusticia, cuando ella se comete en aras de la Justicia, nosotros que hemos estado así como en el epicentro de las luchas que últimamente se le libraron por

consolidar y hacer efectivas las Garantías Sociales, comprendemos que cometeríamos una injusticia imperdonable si no admitiéramos el sentido real con que hoy distingue la Familia de Comunicaciones la legislación social de Calderón Guardia, obedeciendo fundamentalmente a que don Rafael Ángel Gutiérrez, Director General de Telégrafos y Radios Nacionales, ha sido uno de los hombres que en su alta posición con una comprensión de la que debe estar muy satisfecho, no sólo se pudo comprender de los problemas económicos y sociales de sus subalternos, luchando junto con nosotros por la consecución de tan nobles ideales sino que se convirtió en el máximo colaborador de la política social del Gobierno a quien sirve con lealtad. Los servicios del ramo en general lo desean como Director General de Comunicaciones por una posición que necesitan para que se colabore en la solución de los problemas que nos deja el doctor Calderón Guardia, y por consiguiente aquel que a continuación noble legislación, honrará el esfuerzo fecundo de nuestro Gran Presidente.

Gonzalo Solano

PARTIDO REPUBLICANO NACIONAL

— HOY VIERNES 4 — — HOY VIERNES 4 —

A LAS 8 P. M. DESDE

"RADIO AMERICA LATINA"

(720 Kilociclos)

El Comité Obrero presenta a los siguientes oradores:

- 1º-Profesor DON FRANCISCO CONEJO CALVO.
- DON JUAN VALENCIANO RIVERA.
- DON ENRIQUE HERNANDEZ PIEDRA.

Tablilla Blanca a ¢ 0.35 la vara. — Regla de 1 x 2 a ¢ 0.25 la vara. — Tabla de media en segunda a ¢ 0.15 la pulgada

Caña de Construcción en Carros y al Detail.

PRECIOS SIN COMPETENCIA CEDRO Y LAUREL EN TUCAS. Lo rajamos inmediatamente. Y tucas blancas.

DEPOSITO CARTAGENA

TELEFONO 4232 — Contiguo Taller Thompson.

ASERRADERO VICENTE DE LA PEÑA

TELEFONO 3397 — 100 varas Sur Talleres F. E. al P. CARRETERA A PASO ANCHO

ALAJUELA — LA TIERRA DE JUAN SANTAMARIA —

RECIBIRA EL DOMINGO PRESIDENTE ELECTO LICENCIADO DON TEODORO PICADO

DESPUES DE LA MANIFESTACION MONSTRUO DE SAN JOSE, EL BLOQUE DE LA VICTORIA REPETIRA OTRO CANONAZO ANTI - CORTESISTA EN LA TIERRA DE JUAN SANTAMARIA

DON TEODORO PICADO, PRESIDENTE-ELECTO, LLEGARA A ALAJUELA A LAS 10 DE LA MAÑANA DEL DOMINGO ENTRANTE

LOS CORAZONES NOBLES DE ALAJUELA SE ABRIAN PARA RECIBIRLO CAN CALIDO ENTUSIASMO

NADIE LE ARREBATA A TEODORO PICADO LA PRESIDENCIA DE LA REPUBLICA PORQUE CUENTA CON EL RESPALDO MAYORITARIO DEL PUEBLO COSTARRICENSE



BRILLANTE EXHIBICION DE PELICULAS ARTISTICAS se verificó ayer

LOS MAS FAMOSOS ARTISTAS DEL MUNDO, ACTUALMENTE EN LOS ESTADOS UNIDOS, DESFILARON POR LA PANTALLA que se instaló ayer al medio día EN EL CLUB UNION DURANTE EL ALMUERZO ROTARIO.—ESAS PELICULAS FUERON EXHIBIDAS POR CORTESIA DEL SECRETARIO EJECUTIVO DE COSTA RICA, MR. WILLIAM G. GAUDET. —

Al medio día de ayer, en el almuerzo semanal del Club Rotario verificado en el Club Unión fueron exhibidas, por cortesía del señor Secretario Ejecutivo del Comité de Coordinación de Costa Rica, varias magníficas películas en las que desfilaron los más famosos artistas musicales del mundo, hoy residentes en los Estados Unidos. Violinistas, pianistas, celistas, arpasistas, en suma: lo más granado y notable del arte del Viejo Mundo que por diversas circunstancias y en especial, huyendo del terror totalitario, llegaron a los Estados Unidos e hicieron de estos su segunda patria, fueron presentados en esas películas exhibidas ayer. Esta exhibición mereció el aplauso unánime de la nutrida y selecta concurrencia que felicitó al señor Gaudet por la magnífica oportunidad que ha brindado para que nuestra sociedad pueda ir conociendo tan interesante aspecto de la vida artística de Norte América.

Municipalidad de San José

AVISO DE REMATE

El 7 de febrero corriente, a las 15 horas, se rematará al mejor postor, en la puerta esquinera exterior del Palacio Municipal, libre de gravámenes hipotecarios comunes y con la base de mil seiscientos veintitrés colones veinticinco céntimos, el lote de terreno situado en la esquina que forman la Calle 14 y la Avenida 20 bis, con estos linderos: Norte, Avenida 22; Sur y Este, resto del block E.; y Oeste, Calle 14, y tiene una superficie de 250.74 metros cuadrados. Todo postor debe depositar el 10% de la base y el rematador obligar el precio dentro de tercero día. Los depósitos serán devueltos en el acto, salvo el que hiciere el adjudicatario que se abonará al precio o se tomará como indemnización fija en caso que faltare a esa obligación, dentro del plazo fijado.

M. RODO, Gobernador de la Provincia
San José, 4 de Febrero de 1944.

LA HISTORIA DE DOS FAMILIAS INGLESAS

Entre los años 1804 y 1940, y su participación en los grandes acontecimientos de la época, constituye la médula de una gran película. Por Siempre Jamás, que esta mañana pudimos ver gracias a una gentil invitación de la Legación Británica.

EL 50 POR CIENTO DE LO QUE PRODUZCA ESTA PELICULA SERA DESTINADO A LOS CIEGOS DE COSTA RICA

Por gentil invitación del Departamento de Prensa de la Legación Británica, tuvimos el gusto de asistir en la mañana de hoy al pre-estreno de la gran película histórica Por Siempre Jamás, en el Teatro Variedades, la cual será proyectada en la pantalla del teatro Palace el día domingo. Se trata de una de las más hermosas joyas cinematográficas. Y en vista de que la trama comprende la historia de dos familias inglesas durante los años 1804 y 1940, y su participación en los grandes acontecimientos de esa época del pueblo inglés, la cinta es realmente interesante. Por Siempre Jamás es una magna producción de Hollywood ejecutada en su totalidad por los más destacados artistas británicos de la actualidad. Asimismo siete de los más grandes directores se han encargado de rodar las diferentes épocas de la vida inglesa de una manera tan exacta como muy pocas veces se han visto en la pantalla. Tan sólo los artistas como los directores y los escritores que tomaron parte en esta cinta, trabajaron más de un año y medio en ella, renunciando todos ellos sus salarios como una contribución al esfuerzo bélico de las naciones anglo americanas. Lo que destaca aún más la actividad desprendida del elemento artístico y de los productores de Hollywood es el hecho de que Por Siempre Jamás está siendo exhibida en todo el mundo con fines caritativos, es decir que un porcentaje muy considerable de las entradas será dedicado a fines caritativos de guerra local, a elección de las legaciones británicas en cada país. Según se nos ha dicho la Legación Británica en esta capital ha dispuesto dedicar el cincuenta por ciento del porcentaje total al Instituto de los Ciegos de Costa Rica y la otra mitad, y la otra mitad a las instituciones caritativas de guerra británicas. En conclusión podemos decir que el público debe conocer esta emocionante película, pues es una de las mejores que hayamos visto en los últimos tiempos.

EN AGUAS...

(Viene de la pág. UNO) — Ahora la noticia más sensacional es la que suministró LA TRIBUNA el señor vice Cónsul de Costa Rica en Panamá, don Rodolfo Castro Gutiérrez quien manifiesta que el "Delfín" pasó hace cinco días por Panamá con destino a Costa Rica, ya que él mismo, en su carácter de autoridad consular le dijo el pase. Según el señor Castro Gutiérrez, el "Delfín" ya debe estar en aguas costarricenses y ya debe estar navegando su carga en algún puerto de la costa del Pacífico, Golfito, Quepos o algún otro. Este informe por su carácter concreto, ha causado gran sensación. Por lo demás, el gobierno se niega a suministrar informe alguno a la prensa, cerrándose sus miembros en un completo hermetismo.

Fundada la Junta Progresista de San Gabriel de Goicoechea

Sr. Director de la ULTIMA HORA. Estimado señor: Por este medio me dirijo a usted con el deseo de que me publique la siguiente nota en su muy leído vespertino. Se ha formado en San Gabriel de este cantón la Junta Progresista del Barrio Escalay que trabajará por el mejoramiento y adelanto del mismo; en asamblea general de vecinos, quedó electa la siguiente Directiva: Don Levi Ullúa Barrientos, Presidente; don Edgar Vargas vice presidente; don Marco Tulio Saborio Barrientos, Secretario; don Víctor Arias A., Tesorero; don Víctor Manuel Villalobos, Prosecretario; don Antonio Jiménez, Fiscal; don Rafael Ramón Zúñiga, Primer Vocal; don Humberto Palavicini, Segundo Vocal. De usted Atto. Marco Tulio Solano B. Secretario

Estadio MENDOZA

HOY VIERNES. A LAS 8.30 P. M.

SENSACIONAL PELEA INTERNACIONAL A DIEZ ROUNDS EN HONOR DEL CORONEL DON MANUEL RODRIGUEZ TORRA

CHRIS LEVY

Campeón Welter de Nicaragua

vs.

ARTURO CLARK

Campeón Ligero de Costa Rica

que actúa en representación de la Policía Nacional

CON EL MAS FORMIDABLE PROGRAMA PRELIMINAR. — PESO MOSCA.

ROBERTO ALBERTAZZI vs. MANUEL MARTINEZ

En disputa del Cinturón por el Campeonato Pluma
JULIO C. RAMIREZ vs. MANUEL MONDRAGON

En disputa del Cinturón por el Campeonato Ligero y del Precioso Trofeo "CANADA DRY".
GUILLERMO CASTRO vs. VICTOR M. SOLANO

GRAN PELEA DE SEMI-FONDO A 8 ROUNDS

LA REVANCHA QUE LA AFICION ESPERA.
Sandino Solano vs. Jappy Kerr

NO PIERDA ESTA FENOMENAL NOCHE DE BOXEO

PRECIOS: Ring Side numerado ₡ 6.00 — Ring Side General ₡ 4.00 — Gradería ₡ 2.00.

Las localidades están a la venta en la Oficina del Semanario "DEPORTES", altos Botica Ideal, Número 19.

PROMOTORES: Academia Nacional de Boxeo, subsidiaria del Semanario "DEPORTES".

TRESCIENTOS MIL COLONES PARA UNA NUEVA EMPRESA COMERCIAL

Ha sido constituida en San Francisco de Heredia por los hijos del recordado agricultor don Julio Sánchez L.

En San Francisco de Heredia hemos mucho éxito en los negocios a la nueva firma. Se ha denominado la nueva sociedad mercantil colectiva Sánchez Cortés Hnos. Sucesores de Julio Sánchez Lepíz. Se dedicará a la compra, venta y explotación de bienes muebles o inmuebles, y se nombró gerente a don Carlos Manuel Sánchez y subgerente a don Julio Sánchez C. Al informarlo así, Jessamos mucho éxito en los negocios a la nueva firma. Se ha denominado la nueva sociedad mercantil colectiva Sánchez Cortés Hnos. Sucesores de Julio Sánchez Lepíz. Se dedicará a la compra, venta y explotación de bienes muebles o inmuebles, y se nombró gerente a don Carlos Manuel Sánchez y subgerente a don Julio Sánchez C. Al informarlo así,

Las melchochas danzantes de mañana

—Mañana en la noche el Country Club estará de fiesta con motivo de las alegres melchochas danzantes que tendrán lugar en el mismo centro social. La Marimba Escalay ejecutará a los programas todo de música de moda.

Próximo Domingo, Palace, Variedades, Ideal El más aombroso espectáculo que se ha visto!

POR SIEMPRE JAMAS con Ray Milland, Merle Oberon, Charles Laughton, Claude Rains! Un total de 78 estrellas! 7 directores! 21 escritores! Algo formidable y sensacional!

Mañana, sábado, PALACE: Otro éxito de vacladeta y música que lo hará pasar un rato encantador "POR QUERER SER ESTRELLA"

Hoy, Viernes, 4 de febrero 44

PALACE A las 3, 7 y 8.45 — 0.90 El titán mexicano de ayer! Andrés Soler, Blanca de Castellón en: "LO QUE SOLO EL HOMBRE PUEDE SUFRIR La película rival de "La Razon de la Culpa".

VARIEDADES A las 3, 7 y 8.45

LOS APUIROS DE LA ALCALDESA Un vacilón inmenso!

MODERNO A las 3, 7 y 8.45 — 0.50

Chachita en el éxito. MORENITA CLARA

IDEAL A las 7 y 8.45 — 0.50

LA OVACION DELIQUISTA La gran película costarricense

LIBANO A las 7 y 8.45 — 0.75

NOCHES DE RONDA por Ramón Armengod.

KEITH A las 7 y 30 — 0.4

EL BESO DE LA INGENU por Gloria Warren.

Próximo "IDOLOS DE BARRO", Spencer Tracy; "CABALLEROS DEL DESTINO", "EL AFORTUNADO" y el "ALGUIEN HABLO".

Mañana: Un escalofrío de terror! Un misterio impenetrable! Una aventura que crispal! Lloyd Nolan, en: EL PUÑAL ASESINO

Próximo domingo: La voluntad de ser libre! El arma invisible de un pueblo que lucha contra la opresión. En cada ciudadano, en cada corazón vive la esperanza de la ansiada liberación que ellos mismos van conquistando en las sombras!... SE HA PUESTO LA LUNA La película más impresionante de todas las épocas!

RAVENTOS A las 3, 7 y 9 — 1.35 Sigue el entusiasmo! Cantinflas, en: ROMEO Y JULIETA

CAPITOLIO A las 7 y 8.45 — 0.50 Richard Dix, en: MI HIJO ANTE TODO

ADELA A las 7 y 8.45 — 0.50 Carole Landis, en: HABLA MANILA

AMERICA A las 7 y 8.45 — 0.75 Kay Francis, en: SIEMPRE EN MI CORAZON

CASTRO A las 7.30 — 0.40 Conchita Cintrón, en: MARAVILLA DEL TOREO

Muy pronto: "El Sargento York", "Casablanca" ambas en inglés. "La Dama de las Camelias", "El Globo de Cantolla", "Una Carta de Amor", tres éxitos en español!

Partido Republicano Nacional

— HOY VIERNES 4 — HOY VIERNES 4 —

A LAS 6 1/2 P. M. DESDE

LA VOZ DE LA VICTOR

Hablarán: el Candidato a Diputado

DON CARLOS LUIS FALLAS.

2º-LICENCIADO DON GUILLERMO ORTIZ SEQUEIRA.

AMENIZAN LOS CELEBRES CANTANTES ISABELITA SAENZ Y JUAN JOSE LABORIEL. Retransmite: ECOS DE AMERICA

SINTONICE HOY A LAS 5 P. M. LA

RADIO ECOS DE AMERICA

(1030 Kilociclos)

Escuche una interesante crónica de actualidad política escrita por

DON RAFAEL MERINO AGUILAR

y que perfoneará un distinguido caballero amigo de nuestra causa.

ES UNA CORTESIA DEL "PARTIDO REPUBLICANO NACIONAL".